

# Bürgerinformation

## Kernerviertel



S21-Bauarbeiten in Stuttgart-Mitte (August 2015)

Foto: Arnim Kilgus | [www.bahnprojekt-stuttgart-uhl.de](http://www.bahnprojekt-stuttgart-uhl.de)

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner des Kernerviertels,

die Bauarbeiten zu Stuttgart 21 in Stuttgart-Mitte schreiten weiter voran. Während unterhalb des Kernerviertels ein Teil der Tunnelstrecken vom Hauptbahnhof Richtung Filder sowie Richtung Ober- und Untertürkheim aufgefahen werden, finden gleichzeitig Bauarbeiten als Folge des Verkehrsprojekts an der Stadtbahnhaltestelle Staatsgalerie und für den neuen Hauptbahnhof im Mittleren Schloßgarten statt.

Baubedingte Beeinträchtigungen lassen sich nicht gänzlich vermeiden. Vor allem der Schallschutz ist für die Anwohnerinnen und Anwohner im Kernerviertel ein wichtiges Thema.

Zu diesen und weiteren Themen lade ich Sie in meiner Funktion als Bürgerbeauftragte der Stadt Stuttgart für Stuttgart 21 herzlich zu einem Informationsabend ein:

**Mittwoch, 7. Oktober 2015, 19.30 Uhr**  
**im Stuttgarter Rathaus, Großer Sitzungssaal, drittes Obergeschoss**  
**Marktplatz 1, 70173 Stuttgart**

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit dem stellvertretenden Bezirksvorsteher von Stuttgart-Mitte, Dr. Timo John, statt. Vertreter der DB Projekt Stuttgart-Ulm GmbH und der Stuttgarter Straßenbahnen AG werden Ihre Fragen gerne beantworten.

Mit freundlichen Grüßen

Alice Kaiser  
Bürgerbeauftragte der Landeshauptstadt Stuttgart  
für Stuttgart 21

Kontakt:  
[alice.kaiser@stuttgart.de](mailto:alice.kaiser@stuttgart.de)  
Telefon 0711 21321214